

3 PROJETS URGENTS À L'ARRÊT DEPUIS TROP LONGTEMPS !

Stéphanie Rist, Ludovic Bourreau, Jihan Chelly, Vincent Calvo, conseillers municipaux du groupe « Ensemble pour Orléans »

Nous nous réjouissons que le conseil municipal du mois de juin ait lieu au Musée des beaux-arts d'Orléans, dont le renouveau a été enclenché sous le mandat d'Olivier Carré. Un travail remarquable de réaménagement des salles a été fait depuis 2016. Bravo à la directrice des Musées, à son équipe et à tous les agents qui y ont contribué.

Mais la lourde rénovation du Musée des beaux-arts, nécessaire et tant attendue, n'aura pas lieu dans ce mandat. Et toute tentative de communication ne saurait cacher qu'aucune grande rénovation de bâtiment culturel ne verra le jour dans ce mandat.

Concrètement : la future salle de musiques actuelles d'Orléans ne sortira pas de terre avant 2027 et ce sont les futurs élus qui devront la financer.

Même chose pour le futur Conservatoire d'Orléans, dont la rénovation est au point mort et dont le coût affiché ne cesse d'augmenter. En attendant, les élèves étudient dans des conditions dégradées.

Quant à la rénovation de la Médiathèque, dans laquelle il fait si chaud l'été, elle n'est pas à l'ordre du jour. Ces chantiers nécessaires n'avancent pas et ne contribuent pas à améliorer la qualité de vie des Orléanaises et Orléanais... qui jugeront aux résultats.

Contact : groupe.ensemblepourorleans@gmail.com